



Liebe Mitglieder,

im vergangenen Jahr waren unsere Paare äußerst erfolgreich:
Fünf Meister-, vier Vizemeistertitel und vier dritte Plätze bei den Landesmeisterschaften!
Dafür noch einmal herzlichen Glückwunsch und vielen Dank!
Für das Jahr 2012 wünschen wir Gesundheit, Glück und selbstverständlich weiterhin viel Erfolg!

Im Anhang zu diesem Newsletter findet sich das Protokoll der außerordentlichen Mitgliederversammlung vom 03.12.2011, bei der unser Finanzierungskonzept ohne Sonderumlage einstimmig angenommen wurde.

Zuletzt möchten wir noch auf den "Ball der Nationen" am 18.02.2012 hinweisen. Für den Ball im Deutschen Theater, bei dem wieder ein hochklassiges Standardfeld um den Europapokal tanzen wird, sind noch Karten im Vorverkauf verfügbar (vvk@balldernationen.eu).

Wie immer gibt es einen Rabatt für GSC-Mitglieder.

Solltet Ihr bei der Organisation noch mithelfen wollen, einfach melden und jetzt schon Helferstunden für 2012 sammeln! Wir suchen z.B. immer Mitglieder, die noch Flyer oder Plakate verteilen können.

Viele Grüße,
Euer Vorstand